ESTADÍSTICA

El Notariado presenta su portal de la vivienda

L.S. Madrid

El Consejo General del Notariado (CGN) ha lanzado su nuevo portal estadístico dedicado a la vivienda como fuente oficial de consulta sobre el mercado inmobiliario.

Basándose en los datos contenidos en las escrituras de compraventas autorizadas ante notario, esta plataforma digital presenta los precios reales de la vivienda, no los de oferta, y lo hace de una manera visual e interactiva, con acceso gratuito.

Conscientes de que la vivienda es la principal preocupación de la ciudadanía, el objetivo de esta plataforma notarial es "aportar transparencia al mercado inmobiliario y contribuir con información fiable, detallada y actual a la toma de una decisión tan vital como la compraventa de una vivienda", ha explicado la presidenta del CGN, Concepción Pilar Barrio Del Olmo.

El portal se nutre de la información del índice único informatizado notarial, la gran base de datos de los notarios que cuenta con más de 170 millones de documentos

CRECIMIENTO

Martínez-Echevarría refuerza el área de derecho administrativo

El despacho incorpora a dos socios fundadores de Villar & Asociados para dar un impulso a las prácticas de administrativo, regulatorio y energía.

L. Saiz. Madrid

Martínez-Echevarría Abogados mantiene su ritmo de crecimiento con el fichaje de José María Echevarría y Jorge Galán, dos de los socios fundadores de Villar & Asociados, que se incorporan junto a sus equipos a la oficina de Madrid como socios del área de derecho administrativo, regulatorio y energía.

Esta doble incorporación supone un notable impulso estratégico para el despacho. Así, están especializados en derecho administrativo y sectores regulados, con importante bagaje en contratación pública, regulación energética, agua y medio ambiente.

Asimismo, ambos socios cuentan con una amplia experiencia en la práctica litigiosa en la jurisdicción contencioso-administrativa. En este sentido, están especializados en pleitos complejos y de un alto contenido técnico, ya que en los últimos años han parti-



Jorge Galán y José María Echevarría, socios de Martínez-Echevarría.

cipado en diferentes litigios del ámbito de la construcción de infraestructuras (sobre todo, de transporte ferroviario), con especial énfasis de las reclamaciones de daños y perjuicios y problemáticas relacionadas con la aplicación de la revisión de precios. Aquí tanto Galán como Echevarría han actuado en la defensa letrada de los intereses de varias constructoras, ingenierías y empresas tecnológicas implicadas en la ejecución de estas obras, trabajando habitualmente con empresas integradas en Seopan y ANCI.

Igualmente, ambos profesionales prestan asesoramiento regulatorio a empresas energéticas y tecnológicas en el ámbito de los nuevos modelos de negocio del sector eléctrico. En este campo, sobresale su asesoramiento al proyecto de innovación FlexAbility, que participa en el sandbox del sector centrado en el impulso de la figura del agregador independiente en los mercados de energía.

José María Echevarría, li-cenciado en Derecho por la Universidad Complutense, es un experto en contratación pública y litigiosidad en este ámbito. Tras iniciar su carrera en la Fundación de Estudios de Regulación, desarrolló una etapa profesional como socio en el despacho Ariño y Asociados.

Por su parte, Jorge Galán, doctor en Derecho por la Universidad CEU San Pablo, ha trabajado en la jefatura de asuntos económicos del Mando de Adiestramiento y Doctrina del Eiército de Tierra y en la secretaría general de Banco Santander.



José Vicente Morote, socio director de Andersen en Iberia.

RECURSOS

Andersen integra la tecnología de Legora

Andersen Iberia ha alcanzado un acuerdo con Legora, plataforma de inteligencia artificial generativa (GenAI) especializada en el ámbito jurídico, para la implantación de su herramienta en el despacho, una herramienta que estará disponible para los profesionales tanto de las oficinas de España como de Portugal.

La decisión, que se enmarca en el plan estratégico en materia de innovación tecnológica de la firma que lidera José Vicente Morote, se produce tras un extenso proceso en el que han sido involucrados más de un centenar de socios y profesionales de Ander-

Durante el proceso de selección, desarrollado a lo largo del primer semestre de 2025, Andersen llevó a cabo tres pruebas de concepto (POC). El análisis se centró en aspectos funcionales, técnicos y estratégicos, valorándo-se el feedback de los usuarios que participaron en los ensayos. Concluidas las pruebas y la evaluación de sus resultados, Andersen -cuyo grupo de trabajo ha estado liderado por el CIO de la firma, Miguel Espinosa, y el departamento de *legaltech* que dirige Carlos Rodríguez Sau- ha decidido implementar Legora como una herramienta que ayude a sus profesionales a optimizar procesos de análisis documental con mayor precisión, rapidez y eficiencia.

"La incorporación de esta herramienta a nuestro funcionamiento diario supone una evolución significativa en materia de productividad y eficiencia", ha asegurado José Vicente Morote, socio director de Andersen Iberia.

DERECHO PÚBLICO

Baño León Abogados ficha a Segismundo Gómez y Daniel Arranz a David Curbelo

V. Moreno, Madrid

Baño León Abogados se refuerza con la incorporación de dos nuevos socios: Segismundo Gómez y Daniel Arranz, abogados especializados en derecho público y sectores regulados. Según destacan desde la boutique este movimiento responde a una estrategia de crecimiento y consolidación de la firma en Madrid, que cuenta con más de 15 abogados.

Con más de 20 años de carrera, Gómez ha centrado su actividad profesional en el ámbito de la litigación y del derecho público, en especial en contratación, construcción e inmobiliario, urbanismo, energía, responsabilidad patrimonial, expedientes sancionadores y subvenciones.



Los socios de Baño León Abogados Segismundo Gómez, José María Baño León (socio director) y Daniel Arranz.

Arranz, que ha formado parte de los departamentos de derecho público de Pérez-Llorca y Ramón y Cajal Abogados, ha ocupado el puesto de vocal asesor en el institucionales del gabinete de la Presidencia del Gobierno, asesorando en temas de industria, energía y derecho constitucional.

CANARIAS

ETL Global incorpora

ETL Global, a través de su despacho Cabrera Rodríguez ETL Global Canarias, ha incorporado a David Curbelo.

El abogado y economista, que se une al despacho en calidad de *of counsel*, cuenta con más de 20 años de experiencia en compliance estratégico, sostenibilidad corporativa y mentorías jurídicas. Así, ha participado en proyectos de implantación de sistemas de cumplimiento normativo, reporting ESG y políticas de buen gobierno, así como en formación y sensibilización en sostenibilidad aplicada.

Es miembro de la Asociación Española de Directivos de Sostenibilidad y del grupo de trabajo en sostenibilidad



David Curbelo, 'of counsel' de ETL,

de la Asociación Española de Compliance (Ascom), además de haber sido revisor técnico en provectos internacionales de contabilidad verde y sostenibilidad empresarial.